

## 「自衛隊の方々へのお礼状」

拝啓 ようやく秋らしくなってきましたが、陸上自衛隊の皆様には、いかがお過ごしでしょうか。今回の台風14号による影響で土砂災害が起こって高原町が断水になった際、私たちに生活用水や飲料水を提供していただき、ありがとうございました。

学校から家に帰るときに、給水所で自衛隊の皆さんが断水で困っている人たちに、一生懸命水を運んでくださって町民の方々が本当に助かっているなと感じました。また、ある日の夜、給水所の近くを通ると、夜遅くまで自衛隊のトラックが通っていました。連日連夜、自衛隊の皆さんもたいへんだなあと思いました。同時に、高原町の方々のために働いてくださって、とても有り難いことだなと思いました。

今回の土砂災害による断水生活を送るうえで、私はいろいろなことを感じました。それは、水が出ない中、自衛隊の方々が貴重な水を運んで来てくださったので、節水を心がけるようになりました。断水していた間、学校生活で一番困ったことは、トイレの水が出ないということでした。そのため、僕たちは保体委員会が中心となってプールの水を足さなければなりませんでした。

そこでプールの水をバケツリレーでトイレまで運び、それをタンクに入れていきました。とてもたいへんな作業でしたが、辛くてきつかったです。でも、みんなと協力して何とか断水生活を乗り越えることができました。お風呂、飲料水等がなくてとても不便だったと思います。陸上自衛隊の方々の給水活動は、町民の方々の救いとなったに違いありません。

今回は高原町のために、連日連夜の支援活動を行ってくださり、本当にありがとうございました。自衛隊の皆様の御活躍をお祈りしています。

陸上自衛隊の皆様

令和4年10月7日

高原中学校 全校保体委員長

※ 直筆（原文）を転記